
6 Pièces

240 m²

Réf. 8784020000066

4 770 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Une  villa  familiale  incroyablement  placée  tout  proche  de  l'une  des

plages  les  plus  prestigieuses  sur  le  Cap  Ferrat.  De  beaux  espaces

extérieurs cachés de regards et  sans vis-à-vis.  La villa  jouit  également

d'une magnifique vue sur la mer. Au rez-de-jardin, il y a un beau salon

et  une  cuisine  équipée.  Au  1-er  étage,  il  y  a  2  chambres  avec  leurs

salles  d'eau  privatives.  Cet  étage  s'ouvre  sur  une  très  belle  terrasse

avec un jacuzzi et barbecue. Au 2-me étage, il y a 2 chambres en plus

avec  leurs  salles  de  bains.  Une  dépendance  avec  un  garage  vient

compléter ce bien. Propriété intéressante avec ...

A family villa in a superb location very close to one of the most prestigious beaches

of  Cap Ferrat.  It  boasts  its  beautiful  outdoor  spaces  hidden  from prying  eyes  and

without  vis-a-vis.  The  villa  also  enjoys  awesome  sea  views.  On  the  ground  level

there is  a beautiful  living room and a fitted kitchen. On the 1st  floor:  2 bedrooms

with their private bathrooms. This floor opens onto a very nice terrace with a jacuzzi

and a barbecue. On the 2nd floor there are 2 more bedrooms with their bathrooms.

An  outbuilding  with  a  garage  completes  this  offer.  An  interesting  property  full  of

charm, ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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